
réunion de profs du 21 janvier 2025 

absents excusés :  Adeline, Stéphanie, Sébastien,Patrick,Claire R.,Brigitte, Magali, 

Frédérique,MOG, Marie-Claire G,Viviane 

Présents : Claire D.,Anne-Marie, Véronique, Sylvie, Chantal M., Chantal V, Evelyne 

Bilan des inscriptions de ce jour : 21personnes. 

11 niv 1 -4 niv1+- 6 niv 2 

Peu de places en niv 1+ ce qui nous a conduit à intégrer en niv 1 quelques personnes qui auraient 

peut-être pu suivre un niv 1+ 

Prochaines inscriptions.Prochaine réunion 

La prochaine réunion est fixée  au mardi 11 Mars  ainsi que les inscriptions en espérant que cette 

date conviendra aux absents. En ce qui concerne les inscriptions, Chantal V. et Chantal M. se sont 

portées volontaires sauf impératif de dernière minute;il manque donc une personne. 

NB : les fiches individuelles des élèves sont à déposer dans la bannette de Loïc 

L'affiche de la bar'acc  

L'affiche de la Bar'acc apposée dans les locaux ayant suscité la curiosité de certaines d'entre nous,il 

semble utile d'apporter quelques précisions:la Bar'acc est une association située au sein de la maison 

de quartier Sainte Thérèse qui existe depuis plusieurs années et dont l'objectif est d'animer la vie de 

quartier et de créer du lien et des solidarités entre les habitants ,il y a régulièrement des actions à 

destination des parents avec leurs enfants  et des activités diverses y sont proposées : ateliers 

cuisine, couture , école nomade etc.. 

Action en bibliothèque : 

25 janvier 18 heures bibliothèque Alexis de Tocqueville : découverte de textes en langues de 

divers pays avec accompagnement à la harpe dans le cadre du festival Harpes d'exil (durée 40 min). 

Projet Fajar 

Initialement il s'agissait de  rencontrer  l'artiste Adama Diop suite à son spectacle Fajar ou l'odyssée 

de l'homme qui rêvait d’être poète (En français et wolof surtitré). 

La durée du spectacle est de 2h40.Des places gratuites pouvant nous être accordées l’info a été 

transmise aux profs des niveaux 2-3 et DELF 

Vie de l'association 

bilan après-midi galette co- organisé par les profs de français et le groupe passerelle. 

 Le bilan est globalement positif, les personnes présentes semblaient contentes. Pour des 

événements futurs il faudrait peut-être mieux préparer en amont (chants, jeux?). Chantal M. suggère 

la reprise de chansons apprises à Passerelle. 

Adhésion. Pour rappel, elle est obligatoire. 



Pour les personnes qui sont arrivées fin 2024 on avait différé mais c'est à faire maintenant.(bulletins 

d'adhésion joints à la convocation) 

Actions militantes 

-Hier 20 janvier action devant le conseil départemental 

le Conseil départemental vient de supprimer une allocation qui était le seul revenu pour certains de 

nos élèves et pour leurs enfants. 

L'Asti, laCimade,médecins du monde etc.. ont écrit pour protester mais à ce jour la suppression est 

maintenue d'où la manifestation hier alors qu'allait se tenir une assemblée. Anne-Marie et Claire D. 

étaient présentes ; des discussions ont eu lieu avec des élus qui étaient solidaires et qui ont dénoncé 

la suppression de l'allocation lors de l’assemblée . 

L’action a été relayée par la la télé et la presse régionale. 

- Le 9 février : commémoraction 

Comme tous les ans à cette date on rend hommage aux adultes et enfants morts en essayant de 

traverser la mer. Cette année ce sont plus de 80 personnes qui ont péri en essayant de traverser la 

Manche. 

Cérémonie inter associative le dimanche 9 février de 15 à 16 heures à saint Aubin sur mer, cale des 

menteux,en face de l'office du tourisme 

Des ardoises où seront inscrits les noms de personnes décédées en mer vont être disposées ainsi que 

des stèles .Chantal V. propose de contacter une Iranienne (photographe et journaliste) qui pourrait 

filmer l'événement pour diffusion ultérieure 

27 février Astipéro à 18h à la Grâce de Dieu avec intervenants du Nigéria. 

Anne-Marie souligne l’intérêt de ces rendez-vous qui permettent de rencontrer d'autres personnes et 

d'échanger entre nous. 

Autres points abordés 

Claire D. a reçu un mail de la bibliothèque l'invitant à une présentation d'ouvrages et d'applis 

concernant les publics allophones le 28 Février;elle pense s'y rendre et indique que d'autres 

personnes peuvent se joindre à elle (il faut indiquer sa présence donc contacter Claire si besoin). 

Une demande d'échange des pratiques entre profs de l'équipe a été formulée  suite au partage sur le 

groupe whatsapp profs de chansons utilisées en cours . 

Est de nouveau évoquée la possibilité de demander une formation au Carif-Oref: présentation de 

leurs outils pédagogiques (mallette Pop Alpha, jeux  etc...) 

Dans un premier temps ,les consulter pour connaître leurs disponibilités et les modalités (durée) et 

convenir d'une date:un mardi matin s'il est possible de réserver une salle ? 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 


